



FECHAS IMPORTANTES

Se abre la inscripción	SEPT. 1
Fecha limite de registro	SEPT. 28
Dodgeball comienza para 1er-3er grados	OCT. 7
Dodgeball comienza para 4to-6to grados	OCT. 9
Último día de Dodgeball para 1er-3er grados	OCT. 28
Último día de Dodgeball para 4to-6to grados	OCT. 30

statelineymca.org/dodgeball

COMPROMISO CON EL CARÁCTER



VALORES FUNDAMENTALES

Cariñoso - Esperamos que los atletas, entrenadores, funcionarios y padres sigan comprometidos con su equipo, sus compañeros, con ellos mismos y con la integridad del deporte durante la práctica, antes, durante y después de los juegos, y en todo momento. Los deportes, en esencia, tienen que ver con el compromiso.

Honestidad - Estamos dedicados a un estándar igualitario y justo. Esto sucede cuando los atletas, entrenadores, funcionarios y padres son honestos en todo momento. Al final, los tramposos nunca ganan y los ganadores nunca hacen trampa.

Respeto – Esperamos que todos los atletas, entrenadores, funcionarios y padres sean tratados con dignidad en todo momento. La experiencia es el foco, no el resultado.

Responsabilidad – Responsabilizamos a los atletas, entrenadores, funcionarios y padres por sus acciones. Es vital que todos sigan las reglas y se comporten con cariño, honestidad, respeto y responsabilidad en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DEL JUGADOR

Cariñoso - Demostraré interés por mi deporte y por mis compañeros de equipo practicando y jugando lo mejor que pueda en todo momento.

Honestidad – Viviré la honestidad respetando las reglas; No me quejaré ante los funcionarios.

Respeto - Seré respetuoso con mis compañeros, los entrenadores y los árbitros tratándolos como me gustaría que me trataran a mí.

Responsabilidad – Entiendo que las acciones tienen consecuencias y me comprometo a aceptar las consecuencias por mis acciones en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DEL ENTRENADOR

Cariñoso – Les mostraré a mis jugadores que me preocupo estando preparado para las prácticas y los juegos.

Honestidad – Demuestro honestidad respetando las reglas, independientemente del resultado.

Respeto - Respetaré a cada jugador y me esforzaré por ayudar a su desarrollo individual y como equipo. Me aseguraré de que todos los jugadores sean respetados por mí, por mis compañeros y por mis padres. Garantizar que todos tengan las mismas oportunidades de aprender y desarrollarse es una de mis funciones más importantes como entrenador.

Responsabilidad – Entiendo la responsabilidad de ser entrenador y el impacto que mis decisiones tienen en los jugadores y los padres. Soy un modelo a seguir para todos los jugadores y padres, y no sólo seguiré las reglas, sino que las defenderé en todo momento.

LOS CUATRO VALORES DE LOS PADRES

Cariñoso - Le mostraré a mi jugador que me preocupo y lo apoyo fomentando su desarrollo tanto dentro como fuera del campo/cancha.

Honestidad - Seré un buen modelo para mi jugador y sus compañeros demostrando honestidad, independientemente del resultado.

Respeto - Respetaré a todos los jugadores, compañeros de equipo, entrenadores y oficiales en todo momento y entenderé que este nivel de juego se centra en la diversión, el juego limpio y el desarrollo.

Responsabilidad – Entiendo que mi jugador demostrará el mismo nivel de responsabilidad que yo tengo. Por lo tanto, seguiré las reglas y políticas del deporte en el que participa mi jugador y aceptaré la responsabilidad de mis acciones.